

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten sowie den Arbeitskollegen und Schützenkameraden für die liebevolle und überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Peter Wiesendanger

7. Juni 1964 bis 22. Januar 2016



erfahren durften. Das Unfassbare zu ertragen, ist sehr schwer. In dieser Trauer nicht allein zu sein, gibt uns Kraft. Die liebevollen Zeichen der Verbundenheit lassen uns spüren, dass wir getragen werden.

Tief bewegt haben uns all die lieben Umarmungen, die persönlichen Gespräche und die zahlreichen Beileidskarten, die wunderschönen Blumen und vielen Spenden, die wir entgegennehmen durften. Frau Pfarrer Johanna Wegmann danken wir für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst und ihre liebevolle Betreuung während dieser schweren Zeit. Herzlichen Dank auch an Frau Regula Dudàs und Jana für die berührende musikalische Umrahmung vom Gottesdienst.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die vielen schönen Erinnerungen an Peter leben weiter.

Ossingen, im Februar 2016 Die Trauerfamilien